

Herbe Schlappe gegen Tabellennachbarn

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 08. Februar 2011 um 13:30 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 08. Februar 2011 um 13:37 Uhr



Die 4. Herren stand am Samstag im Heimspiel gegen die SG Altweidelbach/Ellern 3 auf verlorenem Posten und konnte mit Mühe drei Einzelsiege erringen. Demnach lautete der Endstand nach nur guten zwei Stunden Spielzeit 3:9 aus Hausherrensicht. Die schwache Doppelleistung leitete mit einem 0:3-Rückstand die Niederlage bereits zu Beginn ein. Dann sorgte Spitzenmann Sascha Krämer mit einem kämpferischen 3:2-Erfolg im vorderen Paarkreuz für eine Reaktion. Das rüttelte seine Mitspieler jedoch nicht wach, sodass der TuS rasch mit 1:6 zurücklag. Im hinteren Paarkreuz zeigten die mit 17 und 18 Jahren jüngsten Spieler der Mannschaft gute Leistungen: Daniel Fülber (Foto) verbuchte mit einem ungefährdeten 3:0 seinen zweiten Sieg bei den Herren und Florian Wittek hielt sein gegenüber knapp in fünf Sätzen in Schach und gewann in der Verlängerung des Entscheidungssatzes. Die restlichen drei Einzel gingen dann wieder mehr oder weniger deutlich an die Gäste.